

次代を担う若人が着実に育っています！～

高経大+高経附「高大コラボゼミ」結果発表会のご報告

高崎経済大学学経済学部3年生と高崎市立高崎経済大学附属高校3年の生徒達の「日本企業の海外戦略」をテーマに約半年間にわたる研究活動（略称：高大コラボゼミ）にご協力しました。同高校は、文部科学省のスーパーグローバルハイスクール（SGH）の指定校で、その事業の1つが「高大コラボゼミ」です。

当NPOは次世代若人支援活動の一貫として、毎年ご協力させて頂いており、今年は、商船三井、東レ、デンカ、富士ゼロックス、ニチレイ、日本工営、6社の研究をお手伝いさせて頂きました。

9月9日にその成果発表会が開催され、高崎経済大学附属高校生220名、保護者・一般等約200名及び本件協力担当の嶋津、山本、萩原ら会員三名が参加しました。

研究各班の強調点が聴衆の関心点と噛み合い、例えば、LNGの液化・再ガス化等を行う垂直統合（商船三井）、炭素繊維複合材料と航空機への供給の状況（東レ）、

ワクチンの販売と薬事法の制約（デンカ）、ペーパーレス化への対応や不正会計問題への対応（富士ゼロックス）、中国市場での拡大やハラールへの対応（ニチレイ）、航空機安全運航システムや大規模災害時の復興機能（などにおける機能（日本工営）など問題の本質を確りと捉えようと深掘した成果が、質疑応答に反映されていました。

嶋津会員は講評で受入各社から「ゼミ」生の質問レベルが高く感心したと聞いた旨紹介し、「是非将来海外で活躍して欲しい」と厚いエールをおくりました。

高経大+高経附「高大コラボゼミ」成果発表会

<http://www.tcue.ac.jp/chiikirenkei/news/002929.html>

来年度は、高崎経済大学リレー講座に15名の会員を講師派遣予定です。
引き続き次世代若人育成支援活動の輪を広げてまいります。

（担当：講演会チーム）